

Oposición exige no aumentar salario a burócratas

Sindicatos no descartan protestas y huelga

La oposición estaría más receptiva a discutir nuevos impuestos, si el Gobierno no aprueba un aumento salarial para el sector público.

La exigencia de Liberación Nacional, el Partido Unidad Social Cristiana y el Movimiento Libertario se debe a que la inflación sería inferior al 0% en el primer semestre del año.

El gobierno por su parte pretende controlar los salarios: sin embargo, está apenas iniciando la negociación con los burócratas.

En cuanto a los sindicatos, existe una preocupación generalizada por la supuesta ofensiva en contra de sus derechos.

La eventual aprobación del IVA y los cambios propuestos al impuesto de la renta dependen de que el Gobierno logre convencer a la oposición de los nuevos gravámenes.

Para ello debe dar señales positivas de contención del gasto, que incluyen ajustarse a la inflación en cuanto a aumentos de salarios, reducir el gasto estatal y aprobar leyes para ordenar el empleo público y las pensiones.

“Con el grave problema fiscal, no hay otra salida que apretarnos la faja, sin importar que los sindicatos se molesten y amenacen con irse a la calle a protestar por este tema del alza salarial”, aseveró Johnny Leiva, jefe de fracción del PUSC.

En ese mismo sentido, el Partido Liberación Nacional, espera una señal positiva en torno a la reducción del gasto estatal.

“A diferencia del año pasado en el que se dio un alza por encima de la inflación, en esta ocasión, esperamos que el Presidente entienda de la importancia de fomentar un mejor clima de diálogo para sus proyectos”, indicó Olivier Jiménez, legislador de la bancada verdiblanca.

No se pretende dar incrementos por encima de la inflación para recuperar la supuesta pérdida de poder adquisitivo en otras administraciones, expresó Helio Fallas, ministro de Hacienda.

Por otra parte, Fallas no descartó el escenario de no ofrecer ni un solo colón de aumento a los trabajadores del sector público, mientras las negociaciones salariales apenas se están iniciando.

La postura de los principales partidos de oposición es vista con gran preocupación por los líderes sindicales, incluido Albino Vargas, secretario de la ANEP.

No se descartan movilizaciones callejeras o huelgas para oponerse a

DIVISIÓN

El nuevo aumento para el sector público divide a diputados de oposición y a los sindicatos, quienes se recriminan por el déficit fiscal.

<p>OLIVIER JIMÉNEZ DIPUTADO LIBERACIÓN NACIONAL</p> <p>Nada hacemos con no aumentarles el salario a los funcionarios públicos, si no resolvemos el problema de fondo que representan los pluses que se dan en estos momentos y que elevan el gasto.</p> <p>Vamos a ver qué hace el gobierno en relación con este tema salarial, el cual, podría ser una buena señal.</p>	<p>ALBINO VARGAS SECRETARIO ANEP</p> <p>Hacemos un llamado a nuestras bases y a las organizaciones y gremios sindicales, para que nos preparemos.</p> <p>El escenario de la protesta está sobre la mesa, porque no queremos un empobrecimiento de la clase trabajadora.</p> <p>Es mentira que los salarios sean el disparador del gasto estatal.</p>
---	---

lo que se llama “el empobrecimiento de la clase trabajadora”, asegura. “El actual Gobierno, que se califica a sí mismo como una administración con sentido social, no puede lavarse las manos diciendo que ‘no hay inflación’ y que, por tanto, no hay reajuste”, expresa Vargas.

Las críticas de Vargas contra el Gobierno marcan un distanciamiento de Solís, quien contó con el respaldo de los sindicatos en la

campaña política, al suponer un cambio en materia salarial para el sector público.

En ese sentido, señaló al PLN y al PUSC como los verdaderos culpables del desorden económico del país, por lo que negó cualquier responsabilidad del sector público.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net
@earrietaLR

RECORTE AL GASTO

Con el objetivo de ayudar al gobierno en sus intenciones de recortar el gasto tanto la Asamblea Legislativa como el Poder Judicial presentaron ya una propuesta de recorte presupuestario para 2016.

€764 millones
El rebajo en el presupuesto del Congreso para el otro año

7%
El alza en el presupuesto que pide el Poder Judicial

43%
El porcentaje del presupuesto que se financiaría con deuda para este año

5,7%
El porcentaje del déficit fiscal en relación con el PIB

0%
el aumento para el sector público que exige la oposición

Fuente: Ministerio de Hacienda, Corte y Asamblea